



Seguiremos en alianza sobre elección de gobernador en Edomex: Rubén Moreira

En la Cámara de Diputados tratando de aminorar la cosas, es la voz de Rubén Moreira quien lleva mano en la elección de Coahuila, también habló de este tema y esto fue lo que dijo (destape del ex presidente municipal de Huixquilucan, Enrique Villegas) “La Alianza que empezó siendo electoral, luego legislativa, continuará siendo electoral, esto le corresponde a mi dirigencia nacional, pero le digo lo que yo siento, lo que yo veo, lo que yo he participado, en el Estado de México, en Coahuila y hasta el 24, cuando menos, seguiremos en alianza, claro, cada partido puede postular o presentar alguna opción, pero se buscará como en otras ocasiones que se llegue a un acuerdo”.

<https://drive.google.com/file/d/1jH4vneoV22P9tT9GskVZS3aFy1K3LYVO/view>